



El PSOE pide que el Ayuntamiento apueste por ampliar 'La Primavera Científica' a todo el año

Bellota quiere mantener la actividad en la biblioteca de San Francisco

C.R. | SALAMANCA

Más de 3.700 niños de entre 3 y 14 años participaron en las actividades de "La Primavera Científica" que el 14 y 15 de mayo acogió la Hospedería Fonseca, el parque de San Francisco y el edificio I+D+i de la calle Espejo. Otros 31 actos incluidos en este programa movilizaron a 2.500 personas, y por sus tres exposiciones pasaron otras 5.000. Ante el éxito de este programa promovido por el Servicio de Actividades Culturales de la Uni-

versidad de Salamanca, el Grupo Socialista reclamó ayer en la Comisión de Cultural que el Ayuntamiento refuerce su colaboración en él para que "pueda tener continuidad y celebrarse a lo largo de todo el año". El PSOE cree que el alto índice de participación que ha logrado hace que "La Primavera Científica" será "merecedora de la ayuda o la colaboración por parte del Consistorio para su promoción, expansión y fijación tanto en el tiempo como en su duración".

Dentro de este programa, se incluyó también la reapertura de la biblioteca del Campo de San Francisco para la promoción de la cultura científica entre los más pequeños. Para ello, la Concejalía de Educación tuvo que rehabilitar este pequeño quiosco del parque. Según manifestaron fuentes municipales, la edil popular Carmen Sánchez Bellota, está trabajando ya en la búsqueda de actividades para seguir aprovechando este espacio al aire libre.



La biblioteca de San Francisco, reabierta con la 'Primavera Científica'. | ARCHIVO